

COMMUNIQUÉ

Les résidents et les délégués du foyer 18 rue Bara appellent à un

RASSEMBLEMENT

**devant le siège de Coallia
16 Cour Saint Eloi, Paris 12ème, métro Reuilly Diderot**

le mercredi 4 février 2015 à 16 h

Nous les résidents du foyer Coallia 18 rue Bara, 93100 Montreuil, demandons :

- **l'annulation par écrit des lettres de résiliation de contrat** envoyées à trois de nos porte-paroles le 15 décembre 2014 ; l'arrêt de toute politique répressive envers les résidents et leurs délégués. Trois résidents ont passé une journée en garde-à-vue pendant les fêtes de Noël suite à la plainte déposée par notre gérant parce qu'on lui a fait savoir, par un blocage des portes, qu'on ne voulait plus de lui dans notre foyer.

- **la mutation dans un autre foyer de ce gérant** en place depuis huit ans. Ce monsieur n'arrive plus à faire exécuter les réparations et remplacements minimum pour que les résidents vivent de manière digne jusqu'à la reconstruction de leur foyer. Il répond mal et s'énerve lorsque les résidents viennent avec des réclamations. Les réparations de pannes, le remplacement de matériel défectueux ne se fait plus. Nous voulons un changement de gérant et un changement complet de l'attitude de Coallia envers notre foyer.

- **un calendrier sur les réparations et les remplacements de matériel** nécessaires pour que le foyer puisse continuer à être habité pendant les six à huit ans qu'il va encore exister. La reconstruction du foyer actuel est prévue pour 2018 mais nous ne savons pas encore où va être relogé l'ensemble des résidents. Donc il nous faut des douches qui se ferment et l'eau chaude à tous les étages, le bouchage des trous de rats, une dératisation et désinsectisation sérieuses, la réparation des éviers et des robinets, le remplacement de placards, fenêtres, couvertures, matelas, usés et sales ; la liste en est longue.

Le foyer Bara est un logement indigne et insalubre où 410 résidents officiels et probablement autant de surnuméraires dorment dans des chambres de 4 à 10 lits. Les résidents et leurs représentants ne sont pas respectés. Une procédure de concertation régulière et formalisée n'existe pas. Nous exigeons des discussions sérieuses pour régler nos problèmes dans **un cadre de concertation à fixer ensemble**. D'autres problèmes - surnuméraires et remplaçants oubliés par la MOUS, dispositif pour que les anciens partis à la retraite puissent garder une adresse en France, entre autres - nécessitent un tel cadre de dialogue et un gérant attentif et à l'écoute des résidents.

Entre-temps et en attendant des résultats concrets, les résidents du foyer ont décidé le 19 décembre 2014 une grève totale des loyers, et appellent à un

RASSEMBLEMENT

**devant les portes de Coallia
mercredi 4 février 2015 à partir de 16h**

Comité de résidents du foyer Bara, soutenu par Copaf, Dal, Dynamique malienne...